

à la Maternité et à l'hôpital Saint-Antoine, en 1864, à la Pitié en 1868, et, enfin, à l'hôpital de la Charité, 1872. Nommé professeur de pathologie chirurgicale à la Faculté de Paris, le 24 juin 1872, il fut élu membre de l'Académie de médecine le 29 janvier 1874.

Le professeur Trélat laisse un bagage scientifique d'une valeur durable. Outre de nombreux mémoires sur toutes les questions chirurgicales à l'ordre du jour, on cite de lui des travaux originaux de la dernière importance.

Tout récemment encore il prenait une part importante aux débats de l'Académie de médecine de Paris sur la prophylaxie de la tuberculose. C'était un opérateur habile et hardi, un professeur éminent et surtout un vulgarisateur de premier ordre.

Il était un des fils du docteur Trélat, le médecin de la Salpêtrière, qui fut ministre des travaux publics, en 1848, et opéra en chirurgien et alieniste les Ateliers nationaux.—*La Clinique.*

## BULLETIN.

### **Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.**

Les messieurs dont les noms suivent, ont obtenu le titre de M. B.

Bergevin L.	Gauthier W.
Bourbonnais E.	Gervais R.
Bel'erosé A. H.	Ladouceur D.
Bédard U. A.	Lefils F.
Beaudoin J. A.	Lapointe C.
Charbonneau Ant.	Larose A.
Charbonneau L.	Lecompte J. L.
Chouinard J. B.	Morin W.
Coutu H.	Picard H.
Cayley H.	Perrault J. N.
Désilets S.	Païement A. G.
Desjardins F. X.	Sylvestre F. X.
Daigle A.	St Germain L.
Forest A. C.	Taudeau L. J.
Forget U.	Taillefer Arth.
Gradbois J.	Warren F. L.
Gagnon J. E.	

Les messieurs suivants ont obtenu le titre de M. D.

Archambault A.	Landry Elie.
Baribault A.	Larose A.